



Des hommes sur la Lune 1/5 : La Lune m'a dit

Avec Jacques Arnoult, historien des sciences.

La Lune m'a dit

1 vidéo

Durée de visionnage : 30min



PREALABLES, MOTS-CLES, DEFINITIONS

Aucun préalable nécessaire

PRESENTATION

Des rêves de Képler aux missions Apollo, quel regard portons-nous sur le Cosmos ? Les missions Apollo ont-elles changé notre perception du monde et en quoi ? Jacques Arnoult, responsable de l'éthique au Centre national d'études spatiales (CNES) répond à nos questions, à l'occasion du 50ème anniversaire d'Apollo 11.

RESSOURCES COMPLEMENTAIRES

Le bimestriel "Des hommes sur la Lune" [paru en juin 2019](#)